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新潟 RC 4 月第 3 例会 (2019.4.16) №３２７８ 

 

(1) ロータリーソング「「我らの生業」斉唱 

 

(2) 若槻 良宏会長挨拶 

皆様こんにちは。先週は、観桜例会を開催いたしました。

リバーサイドのロケーション、ルーキーズの生演奏により、

大変盛り上がり、楽しい宴になりました。観桜例会を企画

運営してくださいました親睦委員会の岡村健吉委員長

をはじめ、親睦委員の皆様、ありがとうございました。こ

の場を借りて改めて御礼申し上げます。 

さて、４月は入学式、入社式の季節です。皆様も企業や

学校のトップとして、祝辞や挨拶をされる機会が多かっ

たのではないかと思います。今年の、東京大学の入学

式における上野千鶴子さん（東京大学名誉教授）の祝

辞が話題になっています。 

スピーチのなかで、ロータリーの奉仕の精神に繋がると

思われる部分がございましたので、抜粋のうえ、紹介さ

せていただきます。 

上野千鶴子さんは、女子学生が置かれている現実や、

女性学への取組などをお話されたうえで、「あなたたち

はがんばれば報われる、と思ってここまで来たはずです。

ですが、冒頭で不正入試に触れたとおり、がんばっても

それが公正に報われない社会があなたたちを待ってい

ます。そしてがんばったら報われるとあなたがたが思え

ることそのものが、あなたがたの努力の成果ではなく、環

境のおかげだったこと忘れないようにしてください。あな

たたちが今日「がんばったら報われる」と思えるのは、こ

れまであなたたちの周囲の環境が、あなたたちを励まし、

背を押し、手を持ってひきあげ、やりとげたことを評価し 

 

 

 

てほめてくれたからこそです。世の中には、がんばって

も報われないひと、がんばろうにもがんばれないひと、

がんばりすぎて心と体をこわしたひと...たちがいます。

がんばる前から、「しょせんおまえなんか」「どうせわたし

なんて」とがんばる意欲をくじかれるひとたちもいます。 

あなたたちのがんばりを、どうぞ自分が勝ち抜くためだ

けに使わないでください。恵まれた環境と恵まれた能力

とを、恵まれないひとびとを貶めるためにではなく、そう

いうひとびとを助けるために使ってください。そして強が

らず、自分の弱さを認め、支え合って生きてください。女 

性学を生んだのはフェミニズムという女性運動ですが、

フェミニズムはけっして女も男のようにふるまいたいとか、

弱者が強者になりたいという思想ではありません。フェミ

ニズムは弱者が弱者のままで尊重されることを求める思

想です。」とお話されました。 

大学１年生に向けての祝辞ですが、むしろ、社会に出て、

キャリアを積んだ、私たちに強く響くものではないかと思

います。 

一昨日、私の中学時代からの友人が、自らの手で４５年

の生涯を閉じてしまいました。ただただ悲しく、喪失感は

大きいですが、今朝、改めて、この祝辞を読み、ロータリ

ー活動に参加できる環境に感謝するとともに、生を全う

しなければならないという思いを強くしましたので、この

祝辞を紹介させていただき、本日の挨拶とさせていただ

きます。 
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インスピレーションになろう 



(3) ロータリーの友４月号紹介（坂本信広報委員） 

 

(4) 委員会報告 

・岡村親睦委員長  

①４月２１日 紫雲GCにて開催されますチャリティーゴル

フコンペ賞品、当日でも結構ですので、イタリア軒にお願

い致します。８：４５集合、午後６時 懇親会（イタリア軒）で

す。 

②６月２５日に開催されます納会ご案内を発送いたしまし

ので、是非、ご出席お願い致します。 

 

(5) 同好会報告 

・高橋 康隆ごフル同好会会長 前橋クラブとの対抗ゴフ

ルコンペが６月１５日、野球大会が１６日に開催されます。

参加可能な方は４月２５日までにお申し込み下さい。 

 

(6) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(秋山博一委員) 

仙石 正和君  

米山奨学会寄付発表(新田 幸壽委員長) 

本多  晃君 新田 幸壽君 

青少年育成基金寄付発表(細野 義彦委員) 

細野 義彦君 本間  彊君 

池上 茂樹君 田中堅一郎君 

樋熊 紀雄君  

 

(7) ニコニコボックス紹介（武田 眞二委員） 

・塚田 正幸君 告白のニコニコです。３月12日火曜の例

会日は私の 70回目の誕生日でした。以前から例会日が

誕生日だったら誕生ケーキで祝ってもらいたいと秘かに

思ってました。20年ほど前に香港 RCにメーキャップした

時会員の誕生日で皆で誕生ケーキで祝ってました。また

16年前ブラジルのトレド RCへ行った時も同様に会員の

誕生日を皆で祝ってました。 今年は 3月 12日例会日が

誕生日、それも古希を迎えた日です。自分からケーキで

祝ってくださいとは言えないので、暇な友人 小林 悟さ

んに相談したらやりましょうと快諾してもらい、本間 彊さ

んにお願いして誕生ケーキを用意してもらい、若槻会長

の了解を得て 12日の例会で祝ってもらう事になりました。

ところが、妻の母親が亡くなり 3月 12日が葬儀の日となり

ました。例会は欠席し古希の誕生祝いは幻になりました。

残念でしたが例会スケジュールの段取りやケーキを用意

してもらった若槻会長、小林 悟さん、本間 彊さん、そし

て事務局に感謝申し上げニコニコします。ありがとうござ

いました。 

・新田 幸壽君 ４月１０日、結婚記念日のお花ありがとうご

ざいました。４月１０日は娘の誕生日でもありますが、この娘

が４月４日に女の子を出産しました。６人目の孫です。４月

７日は新潟ロードレース１０キロを走りました。４月１４日は角

田山一周ハーフマラソンを完走しました。色々あった４月で

すが、経費節約のため一回にまとめて、ニコニコします。 

・坂井 賢一君 ４月９日 観桜例会、当社をご利用いただ

きましてありがとうございました。当日は皆様の熱意で信濃

川の桜も咲き始めたことにニコニコします。 

・坂本 信君 結婚記念日のお花ありがとうございました。 

 

(8) 幹事報告（大澤 強） 

・６月９日に 紫雲GCにて第二分区ゴルフ大会が開催され

ます。参加可能な方は５月１０日までに事務局へお知らせ

願います。 

 

(9) 会員スピーチ 

「世界は鉄でできている」 

日本製鉄㈱新潟支店長 藤井 邦之 君 

 

「産婦人科医の１週間」 

本多レディースクリニック  

理事長・院長 本多 晃君 

 

 

(10) ４月１６日例会の出席率 ８３．７２％ 

会員数 ９０名（出席免除会員 ９名） 

出席者 ７２名（出席免除会員 ５名を含む） 

 (2週間前メーク後 ８５．８８％) 

 

 

２月５日の例会予定 

第一例会につき卓話の予定はございません 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

 

http://www.niigatarc.jp/

